





**Nombre de alumno:** Esmeralda Méndez López

**Nombre del profesor:** Marcos Jhodany Arguello

**Nombre del trabajo:** Análisis de la materia y las bases conceptuales de la salud pública

**Materia:** Salud pública

**Grado:** 3

**Grupo:** A

Salud pública

Historia de la salud pública en México

1841

Instituyo en México el consejo superior de salubridad

1870

Surgió entre los médicos mexicanos un interés por las enfermedades hereditarias

1876

Porfirio Díaz buscaba que la capital se convirtiera en una ciudad limpia, ordenada e higiénica

1880

Crearon 15 sociedades

1882

Se celebró el congreso higiénico pedagógico

1885

Se creó un reglamento para la aplicación de la vacuna contra la viruela

1920

Nació el sistema moderno de salud en México

1996 destacan la importancia de analizar los parámetros en conjunto a la comunidad para llegar a un diagnóstico

Es la disciplina encargada de la protección de la salud a nivel población

Las disciplinas se pueden encontrar lo que son

Higiene

Es el conjunto de conocimientos y técnicas que aplican los individuos para el control de los factores que ejercen

Ecología

Estudia las interrelaciones de los diferentes seres vivos entre sí y con su entorno

Economía

Estudia la extracción, producción, intercambio, distribución y consumo de bienes y servicios

Antropología

Trata de comprender al individuo, comunidades y sociedades, para mejorar la adaptación y el bienestar común

Epidemiología

Estudio de la distribución y los determinantes de estados o eventos (en particular de enfermedades) la aplicación de esos estudios al control de enfermedades

## SALUD PÚBLICA

Es la práctica social integrada que tiene como sujeto y objeto de estudio, la salud de las poblaciones humanas y se le considera

Como la ciencia encargada de prevenir la enfermedad, la discapacidad, prolongar la vida, fomentar la salud física y mental, mediante

Los esfuerzos organizados de la comunidad, para el saneamiento del ambiente y desarrollo de la maquinaria social, para afrontar los

Problemas de salud y mantener un nivel de vida adecuado.

La salud es un derecho humano fundamental, a medida que avanza los conocimientos la atención médica se vuelve más complicada

Técnicamente y más costosa, de tal manera que la mayoría de los sistemas tradicionales de atención en salud cada vez es más compleja,

Costosa y de dudosa eficacia social.

En todos los países especialmente en los países pobres, se ve la necesidad de regionalizar los servicios de salud y mejorar

La coordinación entre niveles periféricos y centrales, así como desarrollar mecanismos de recolección y análisis de datos y de comunicación

En el campo de la salud y muy especialmente para la epidemiología es muy importante facilitar la prevención, el control

De la promoción de la salud mediante la determinación de las causas de las enfermedades y los métodos para modificarlas; ya que de aquí

va a depender no solo la prevención sino también el diagnóstico y la aplicación del tratamiento aplicado

La salud pública busca mejorar las condiciones de salud de las comunidades mediante la promoción de estilo de vida saludables

La salud pública debe de evaluar las necesidades de salud de la población, investigar el surgimiento de riesgo para la salud y analizar

Los determinantes de dichos riesgos.